

Datum: 01.05.2014

# SurseerWoche

WOCHENZEITUNG FÜR STADT UND REGION SURSEE

Hauptausgabe

Surseer Woche AG  
6210 Sursee  
041/ 921 85 21  
www.surseerwoche.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 5'095  
Erscheinungsweise: wöchentlich



Themen-Nr.: 045.006  
Abo-Nr.: 1094582  
Seite: 27  
Fläche: 29'202 mm<sup>2</sup>

## Karatekas holten elf Medaillen

KARATE TRAINER PIERO LÜTHOLD IST ZUFRIEDEN MIT SEINEN SCHÜTZLINGEN



Fabienne Kaufmann (rechts) fuhr am zweiten Swiss-Karate-League-Turnier in Liestal die einzige Goldmedaille für die Karateschule Sursee ein. FOTO ZVG



## Am Swiss-Karate-League Turnier in Liestal gab es für die Karateschule Sursee elf Medaillen. Am Dienstag reisten Yannik Faes und Florian Weber an die Karate-EM nach Finnland.

«Gegenüber dem Turnier in Sursee haben wir eine Medaille mehr geholt. Am besten gefiel mir Gil Faes, der in seiner Kategorie bis in den Final kam und langsam, aber sicher aus dem Schatten seines Bruders Yannik tritt», meinte Piero Lüthold im Anschluss an das Qualifikationsturnier für die Schweizermeisterschaft in Liestal vom Wochenende.

### In den letzten Sekunden verloren

Fünf Karatekas standen insgesamt im Final. Ausser Fabienne Kaufmann mussten aber alle als Verlierer vom Platz. «In jedem Kampf waren unsere Kämpfer bis wenige Sekunden vor Schluss in Führung und mussten dann noch entscheidende Treffer einstecken. Gerade unsere jungen Karatekas haben aber gezeigt, wie viel Poten-

zial in ihnen steckt», resümierte Headcoach Jutta Wimmer das Geschehen.

### Comeback nach zwei Jahren

Besonders erfreulich war die Bronzemedaille von Marco Waltert. Nach einer schweren Augenverletzung, die er sich vor zwei Jahren in Liechtenstein geholt hatte, konnte der Trainer der

Karateschule Sursee erstmals wieder eine Medaille einfahren. «Er hat sogar Michael Stössel, der als Teamkämpfer an die EM fährt, geschlagen», freute sich Jutta Wimmer.

### Karate in der Kaserne

Die Karateschule Sursee ist an der EM im finnischen Tampere, dem Heimatland von Jutta Wimmer, mit Yannik Faes (Einzel) und Florian Weber (Team) vertreten. Am Dienstag reiste die Schweizer Delegation um Weltschiedsrichter Piero Lüthold in den Norden. Zwar hofft der aktuelle Träger des Surseer Sportpreises auf einen Exploit seiner zwei Vorzeige-Karatekas, dennoch gibt er sich keinen Illusionen hin. «An der EM warten natürlich andere Kaliber. In der Türkei beispielsweise wird Karate staatlich gefördert, und die Kämpfer trainieren drei Monate vor dem Turnier in Kasernen auf Profniveau. Dennoch können unsere zwei Karatekas mit etwas Losglück trotzdem weit kommen», hofft Piero Lüthold.

**MANUEL ARNOLD**

### Podestplätze für die Surseer Karatekas:

1. Fabienne Kaufmann, Kumite U18 +59kg
2. Gil Faes, Kumite U18 -55kg
2. Yannik Faes, Kumite Sen -60kg
2. Ivan Fajardo, Kata U12
2. Ramona Muff, Kumite Sen +68 kg
3. Stefan Carneiro, Kumite Sen +84 kg
3. Celina Singer, Kumite U21 -60kg
3. Daniela Truttmann, Kumite U21 -60kg
3. Marco Waltert, Kumite Sen -84kg
3. Florian Weber, Kumite Sen -84kg

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<b>Medium</b>	<b>Typ</b>	<b>Auflage</b>
Surseer Woche	Hauptausgabe	5'095
Sempacher Woche	Kopfblätter u. Reg. ausgaben	2'432
Trienger Woche	Kopfblätter u. Reg. ausgaben	1'056
	Gesamtauflage	8'583